
关于建议市政府不组团参加新万金
中韩产业园高峰会议的情况说明

市政府：

9月 14日，我局收到韩国新万金开发厅来函，邀请麦

教猛市长等其他高层参加此次中韩-韩中产业园高峰会议及

论坛活动。

经向省外办请示，建议低调处理两国党政人员的官方

性交往活动；同时，我局向烟台、盐城外事办了解相关情

况，该两办均倾向于不组织市政府党政人员代表团前往参

加此次活动。

补充说明，2016 年 4 月，市长麦教猛曾随省商务厅代

表团出访新万金。

综上考虑，我局建议市政府不组团参加，并不书面答

复，由我局通过电话口头回复即可，答复原因以市长本年

度出访计划业已完成报备及审批，不适合临时加入出访任

务。

特此说明。



惠州市外事侨务局

2017年 9月 20日


